

Imparten Jornadas por la Transparencia a organismos integrantes del Instituto Jalisciense de Asistencia Social

Este miércoles 22 de junio de 2011 se llevaron a cabo las Jornadas por la Transparencia en las instalaciones del Instituto de Transparencia e Información Pública de Jalisco (ITEI) dirigidas al personal que compone diversas Organizaciones Civiles del Estado de Jalisco. La capacitación fue organizada por el Instituto Jalisciense y de Asistencia Social (IJAS) y por el ITEI.

En estas Jornadas por la Transparencia estuvo presente el Mtro. Jorge Gutiérrez Reynaga, Consejero Presidente del ITEI; y el Lic. José Fernando Amezcua Enríquez, Jefe de Desarrollo Institucional del IJAS. La capacitación fue presentada por el Director Jurídico del ITEI, Lic. Alfredo Delgado Ahumada e impartida por la Coordinadora de Capacitación del ITEI, Mtra. Guadalupe Álvarez.

En su mensaje de bienvenida, el Mtro. Jorge Gutiérrez Reynaga, Presidente del ITEI explicó cómo la Información pública puede ayudar a mejorar la labor de las instituciones de carácter social, una vez que se conocen los procedimientos para acceder a ella.

Por su parte, el Lic. José Fernando Amezcua Enríquez, Jefe de Desarrollo Institucional del IJAS, agradeció la presencia de todos los participantes y los invitó a seguirse capacitando.

Posteriormente, la Lic. Guadalupe Álvarez Olalde impartió la capacitación explicándoles qué es y como se ejerce el derecho de acceso a la información pública, así como sus beneficios.

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL